

Remise des diplômes du brevet au collège Voltaire

Éducation



Eden, entourée de Nesrine et Sara, leur premier diplôme en main./ Photo DDM, S. G.

Vendredi dernier, dans leur ancien établissement, les nouveaux lycéens sont venus retirer leur premier diplôme, lors d'une cérémonie républicaine.

Jérôme Pacheco, principal du collège Voltaire, actuellement en remplacement, accompagné des anciens professeurs principaux les ont accueillis.

«73 élèves ont obtenu le diplôme national du brevet, dont 80 % avec mention. À noter, dans la section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa), une vingtaine de collégiens l'ont eu. Quant au certificat de formation générale (C.F.G.), tous sont reçus. Un beau succès. C'est l'ouverture vers d'autres diplômes, vers d'autres voies pour une réussite professionnelle», commente le principal.

Les parents sont venus nombreux assister à cette remise, non sans émotion. «Je suis ravie et fière. Ce premier diplôme valorise le travail acquis durant ses années», confie Virginie, une maman heureuse. «Revenir au collège me fait bizarre. Ça me fait plaisir et remonter de nombreux souvenirs. Je me sens fière de recevoir mon diplôme lors de cette cérémonie. Mon travail est valorisé», conclut Eden, à présent élève de seconde au lycée Victor-Hugo.

La Dépêche du Midi